## Boletín de Prensa



#### UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#541 / 10 de febrero 2023

Fray Bentos.

La UTEC de Fray Bentos recibió 10 bicicletas de pedaleo asistido.



Estas podrán ser utilizadas por estudiantes y docentes del Instituto Tecnológico Regional Sur Oeste, ubicado en el barrio Anglo.

Son parte de un convenio de Movilidad Eléctrica, entre la Dirección Nacional de Energía del MIEM y la Universidad Tecnológica del Uruguay, entregándose 30 unidades en total, tras una inversión de U\$\$35.000; serán repartidas entre los ITR de Fray Bentos, Durazno y Rivera, recibiendo 10 bicicletas cada centro.

De la instancia, participaron el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el viceministro de Industria, Energía y Minería, Walter Verri; el director nacional de Energía, Fitzgerald Cantero y el director del ITR SO de la UTEC, Ing. Andrés Möller.



GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO** 

La ejecución de este proyecto, va de la mano con uno más amplio y que tiene a la Intendencia de Río Negro como su principal promotor, pensando en la transformación del barrio Anglo en una "Smart City", donde el común denominador es la modernización del urbanismo y la sostenibilidad. La comuna tiene actualmente seis proyectos en ejecución, relacionados con la eficiencia energética.

Las bicicletas, ejemplo de la Movilidad Eléctrica Sustentable, podrán usarse de forma gratuita por estudiantes y docentes de la UTEC, desde cualquier punto de la ciudad de Fray Bentos; tendrán un sistema de seguridad, que solo las habilitará desde una aplicación que fue creada por la misma Universidad Tecnológica del Uruguay.







### El Intendente recibió a integrantes de Cooperativa de Viviendas de Municipales.



En sala "Dr. Guillermo Ruggia", el jefe comunal, acompañado por el subdirector de Viviendas, Arq. Alejandro Bordoli, se reunieron con integrantes del mencionado grupo.

En la oportunidad, el Dr. Omar Lafluf les ofreció a los cooperativistas, un terreno que les posibilitará iniciar la construcción de sus anheladas casas.

Los directivos de la comisión, comunicaron que mantendrán un encuentro con la Ministra de Vivienda y Ordenamiento Territorial, Dra. Irene Moreira, a quien le plantearán la posibilidad de aplicar el sistema de autoconstrucción en terreno público; tras la respuesta que se obtenga de la jerarca ministerial, volverán a reunirse con el Intendente de Río Negro para concretar la tramitación correspondiente, orientada al otorgamiento del predio que les permita llevar adelante la obra.



#### Evaluación del proyecto "Mi ciudad sin residuos".



La ejecución del mismo, permitió reorganizar y desarrollar las capacidades del grupo de clasificadores, mejoras en equipamiento, mayor eficiencia en la recuperación y el acondicionamiento de los materiales obtenidos (cartón, plásticos, metales, multilaminados de larga vida).

Se triplicó la cantidad de depósitos para plásticos y latas, estando distribuidos ampliamente en los distintos barrios de Fray Bentos y en el balneario Las Cañas.

Se cubrió la zona comercial de la capital departamental y de Young, con contenedores para la recuperación de cartón y papel; se agregaron cinco "Ecopuntos" elaborados con material reciclado, donde se arroja cartón y papel, por un lado, latas y plásticos por otro. Estos ejemplares dispositivos, también se colocaron en puntos estratégicos de ambas ciudades.

Los avances logrados han permitido mejorar en un 40% la recuperación de los diversos materiales, acercando a Río Negro aún más al cumplimiento de los objetivos del Plan Nacional de Gestión de Residuos y a ese "Uruguay más circular", impulsado por la Ley 19.829.

Se espera que en un año y continuando con los talleres de sensibilización, con relación al manejo responsable de los residuos que se generan, se logren mayores porcentajes de recuperación y posterior reciclaje, a lo que se sumará el inicio del cierre de todos los vertederos del departamento, con la construcción de la "estación de transferencia" en Young.







Departamento de Deporte.





#### Próximas Jornadas de Castraciones.

rionegro.gub.uy



rionegro.gub.uy



rionegro.gub.uy

#### **PLAN DEPARTAMENTAL CASTRACIONES**







**MARTES 14/02** 08:30 a 12:00 HS



Departamento de **HIGIENE - (1935)** int **1882 - 1884 - 1892** 

Infórmate más en www.rionegro.gub.uy

rionegro.gub.uy

#### **PLAN DEPARTAMENTAL** DE **CASTRACIONES**







**MARTES 14/02** 14:00 a 18:00 HS



Departamento de **HIGIENE - (1935)** int **1882 - 1884 - 1892** 

Infórmate más en www.rionegro.gub.uy



#### Se reunió la subcomisión Por una Vida Libre de Violencia Basada en Género de Young.



Participaron del primer encuentro del año, la Alcalde, Dra. Mercedes Long; la referente departamental de Género del MIDES, Silvana Barufaldi; referente de Género y Familia de la Intendencia de Río Negro, Andrea Velázquez; el psicólogo Pablo Perroff, del equipo DAT - INMUJERES; Natalia Portillo por el equipo de Escuelas Disfrutables y Silvia Martinelli, por la mutualista Camy.

En la oportunidad, se estudiaron diferentes propuestas para la conmemoración del "8M" (8 de marzo / Día internacional de la Mujer), las cuales se extenderán durante todo ese mes, ocasión que servirá para promocionar y potenciar el emprendedurismo de mujeres jóvenes.



#### Programa "Yo Estudio y Trabajo".



Están dando inicio a los talleres pre laborales para ingresar a trabajar.

Esta es una iniciativa de carácter nacional, existiendo cupos en todos los departamentos; en Young hay tres becarios y en Fray Bentos seis, los que ingresarán al mercado laboral, en el marco de dicha propuesta.

Los contratos van de 9 meses a un año, dependiendo de la empresa y cumplirán entre 4 y 6 horas.

La condición es que deben seguir estudiando para no perder la beca.

El Programa Yo Estudio y Trabajo se crea en abril 2012 siendo una apuesta interinstitucional (MTSS, MEC, MIDES-INJU, INEFOP, INAU, y ANEP) que contribuye a fortalecer el vínculo entre el mundo educativo y el mundo del trabajo, ofreciendo a jóvenes estudiantes una primera experiencia laboral formal.

Se enmarca en la Ley N° 19.973 de Promoción del Empleo, capítulo V, que regula los contratos de Primera Experiencia Laboral en el Estado y en Personas Públicas no Estatales.

El Programa es coordinado por la Dirección Nacional de Empleo (DINAE) del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS).



#### Zumba en el Centro Socio Cultural.



La actividad se desarrolla los días martes y jueves, comenzando a las 8.15 horas.

Tallerista responsable, Daiana Vera.

#### Inscripciones 2023 abiertas en CECAP Young.

Si tenés entre 14 y 20 años y te interesa conocer la propuesta educativa, el Centro Educativo de Capacitación, Arte y Producción te espera.

Se cuenta con diferentes talleres y la posibilidad de terminar el Ciclo Básico.

Horarios de atención, de lunes a viernes de 8.00 a 13.30 horas, en Salón JC 15, Paulina Luisi y Camino Tropas.

Tel.: 091 270 869.

# -CECAP YOUNG 2023INSCRIPCIONES ABIERTAS!

SI TENÉS ENTRE 14 Y 20 AÑOS Y TE INTERESA CONOCER NUESTRA PROPUESTA EDUCATIVA. ¡TE ESPERAMOS!

Contamos con diferentes

TALLERES y la posibilidad de

terminar CICLO BÁSICO!

LUNES A VIERNES DE 8:00 A 13:30 HORAS
EN "SALÓN JC 15" PAULINA LUISI Y CAMINO
TROPAS.

TEL: 091 270 869









Nuevo Berlín.

#### Continúan las clases de dibujo y pintura con gran éxito.



El taller es dictado con grupos de niños en diferentes espacios, realizando el trazado en papel de cada paisaje, con el que contactan estando en el sitio.

Se recorre principalmente la zona costera junto a la tallerista Silvana Banegas y plasman lo que visualizan del área que los rodea, aprendiendo no solo a dibujar, sino a disfrutar y cuidar de la naturaleza.

Luego, en sus domicilios como deber, tienen la tarea de darle color a ese paisaje en el que estuvieron inmersos, tratando de generar una experiencia distinta.





Algorta.

#### Piscina recreativa con niños y niñas de Algorta.



El Departamento de Descentralización informa que, el próximo sábado 11 de febrero, en horas de la mañana, trasladará a quienes concurren a los talleres de Patín y Fútbol, para disfrutar una jornada recreativa de piscina.

Esta actividad se realizará de 9.00 a 11.30 horas.



San Javier.

#### Quedó inaugurada la "Estación Eficiente".



Este proyecto se pudo concretar en el marco del programa "Localidades Eficientes Ambientales", de la Dirección Nacional de Energía (DNE) - MIEM.

De la ceremonia, participó el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; el Director Nacional de Energía, Fitzgerald Cantero y su asesor, Sebastián Lattanzio; el alcalde, Washington Laco; entre otras autoridades nacionales, departamentales y locales.

En la ocasión, se destacó el trabajo del equipo técnico de la Intendencia de Río Negro, el cual elaboró la propuesta, la que posteriormente fue presentada ante la DNE del Ministerio de Industria, Energía y Minería, correspondiente a la "Estación Eficiente" para San Javier; contando el mencionado proyecto con el respaldo del Ejecutivo Departamental, para el desarrollo del mismo.

La estructura es de madera y fue diseñada por estudiantes de UTU de Paysandú, quienes ya cuentan con experiencia en este tipo de prácticas.





Hogar de Ancianos "Valodia".

Como parte del programa de Eficiencia Energética, la Asociación Civil Valodia, que gestiona dicho establecimiento de adultos mayores, también recibió el apoyo de la Intendencia de Río Negro en la elaboración de un proyecto, el cual fue aprobado meses atrás. Gracias a este asesoramiento hecho por técnicos de la comuna, el Hogar de Ancianos de San Javier, pudo realizar la compra de equipamientos **luminarias** Led (interior como exterior), aires У acondicionados, estufas de pellets, calefones y una heladera.

A la presentación de todo lo adquirido, concurrieron el Intendente Omar Lafluf; el Director Nacional de Energía, Fitzgerald Cantero y su asesor, Sebastián Lattanzio; el alcalde, Washington Laco y directivos del Hogar.



CONTRACTOR DESCRIPTION OF NO MEANS





